

# 新たな門出を祝う

1月7日、プラザ西伯で成人式が行われ、約140人の新成人が大人としての決意を新たにしました。



お礼のことばを述べる伊藤さん

2部では、新成人の生まれ育った時代をスライドで振り返った後、「命のメッセージ」(ジリレー)と題して保護者代表の三鴨ひともさん、恩師の原光太郎さん(元会見小学校)、人生の先輩として雲光寺住職の瀬田光範さん(元西伯小学校)、大坪琢也さん(元会見小学校)、3部では成人者代表として「命」をテーマにしたメッセージを贈りました。

式典は「命」をテーマに3部形式で行われ、第一部では坂本昭文町長、森岡幹雄町議会議長が新成人に激励のことばを送りました。

式典が終了後は記念撮影が行われ、久しぶりの友人や恩師との再会を楽しんでいるようでした。参加した新成人は「成人になつたことに感謝して、これからも地域社会に貢献できるようになります」「自分の行動に責任を持つて、家族を大切にし、いろいろな

人に感謝し、自分を活かせるようにがんばりたい」「目標の仕事に向かって勉強中なので、社会の役に立てるようがんばりたい」など、それぞれこれから抱負を話してくれました。



平成19年  
20  
成人式



西伯地区新成人



会見地区新成人